

86日間の2学期スタート

日焼けして、心も体もひとまわり大きくなった子どもたちが元気に登校し、8月19日に2学期がスタートしました。始業式では、2・4・5年生が2学期の目当てを発表し、学校長からは、〇あいさつ名人〇きく・はなす名人〇授業のじゅんび名人〇そとであそぶ名人の、四名人になろうという話がありました。



水泳から運動会へ

このところ天候が不順で水泳の学習もままなりません。各学年水泳参観を計画し、水泳学習のまとめに入っています。今まで25m泳げなかった児童が、友達やおうちの方の応援を受けて泳げるようになったりします。水泳シーズンもあとちょっと、晴れることを祈るばかりです。また、廊下には夏休み中の苦労のあとがしのばれる研究や工作が飾られています。おうちの皆さんのご協力にも感謝します。

プールでは水泳をしているかたわら、すでに運動会の準備も始まりました。今年はおしめりが良いので、校庭の草の伸びもよく、草取りも大変になりそうです。



2学期は、夏から冬までの長い学期となります。運動会のあとは6年修学旅行（10月18・19日、今年は震災の影響で秋に実施）・縄文祭り（10月30日）・マラソン大会（11月8日）・スケート教室（12月22日）等、様々な行事が計画されています。日常の学習とともに、これらの行事を通して着実に成長して欲しいと願っています。ご協力よろしくお願いいたします。

学校の環境整備すすむ

夏休み中に体育館の床の塗り替えと、雨漏り補修工事。3組の落下防止のための柵の設置をしていただきました。子どもにとってさらに安心安全な学校になりました。ありがとうございました。